



GRUPO CAHT  
GRUPO COOPERATIVO ARGENTINO  
DE HEMOSTASIA Y TROMBOSIS

# DOACs TIPS DE INFORMACIÓN PARA PROFESIONALES

## EFICACIA DE RIVAROXABÁN EN PACIENTES CON SÍNDROME ANTIFOSFOLIPÍDICO. RESULTADOS DEL ESTUDIO TRAPS LUEGO DE DOS AÑOS DE SU CIERRE



El ensayo TRAPS fue cerrado prematuramente por el alto riesgo de trombosis y sangrado, en los pacientes con síndrome antifosfolipídico (SAF) de alto riesgo (“triples positivos”), tratados con rivaroxabán en comparación con los que recibieron warfarina. El análisis de los dos años posteriores luego del cierre confirmó estos hallazgos, ya que un 33,3% (2/6) de los pacientes que permanecieron con DOACs presentaron eventos (ambos trombosis) versus solo un 5,7% (6/109) del grupo con warfarina (3 eventos trombóticos). En conclusión, estos datos apoyan la indicación de dicumarínicos (acenocumarol o warfarina) en los pacientes con SAF de alto riesgo.

### Bibliografía:

Pengo V, y col. JTH 2021. 2(19): 531-535.